

Découvrir la vallée de la Seille



Les fossiles les plus communs du Saulnois sont les gryphées arquées. Photo DR

Comme l'an dernier, la sortie nature de décembre est plus spécialement consacrée à la géologie et aux paysages du Saulnois. Après avoir prospecté le secteur de Château-Salins à la Côte de Delme, les Amis du Saulnois s'intéresseront cette fois-ci à la vallée de la Seille dominée par le Mont-Saint-Jean, véritable belvédère du pays du sel à Moyenvic. Sur la table d'orientation aménagée par l'association Chemins faisant, une coupe géologique permet la lecture des paysages comme les vallées, collines ou côtes et explique les nombreuses carrières exploitées localement. Pour en savoir plus sur les pierres, terres et autres fossiles du secteur, le rendez-vous est donné ce dimanche 7 décembre à l'ancien tribunal du chef-lieu à 14 h 30. La tenue est à adapter aux conditions météorologiques. L'animation est gratuite et ouverte à tous